

J'ai rencontré le génie de la lampe

L'autre nuit, après un nouveau très long débat sur le fait de savoir s'il faut ou non un nouvel aéroport dans l'Ouest, je suis restée ranger la salle. C'est là que je l'ai trouvée, la vieille lampe, sous un siège. Comme je la dépoussiérais, le génie m'est apparu.

- Que puis-je faire pour toi ? m'a-t-il dit tout de go.

- Fais donc que les gens de ce débat communiquent vraiment, répondis-je, encore prise par les échanges de la soirée.

- Rien de plus simple !

Et... le temps s'est arrêté. Pendant... un certain temps.

Le temps que MM. Benoit et Gobin deviennent de jeunes agriculteurs de Notre-Dame-des-Landes, que MM. Ayrault et Sesboué se découvrent pères de famille smicards récemment installés à Vigneux-de-Bretagne, que M. Caillaud s'échine sur son lopin de terre africaine, que M. Roy soit nommé directeur de Nantes Atlantique et M. Bord directeur de la CCI, que MM. Chirac et de Robien deviennent la terre que nous foulons.

Puis, le temps a repris. Alors, nous avons commencé à nous comprendre et à chercher ensemble comment vivre bien et longtemps sur cette terre de l'Ouest.

Geneviève Lebouteux, habitante de La Chapelle sur Erdre et conteuse